学校だより第5号

目標・希望・友達



令和5年5月18日 長崎市立女の都小学校 校長 佐藤和幸

いよいよスポーツフェスティバル!

5月21日(日)に実施予定のスポーツフェスティバル、いよいよ目前に迫りました。天気予報によると、「晴れ時々曇り」、いい天気になりそうです。子どもたちは、毎日出場競技や演技の練習に一生懸命取り組んでいます。疲れて帰ってきているのではないかと思いますので、「早寝・早起き朝ごはん」で体力の回復し、1日が気持ちよくスタートできるようにご配慮いただきたいと思います。また、保護者の皆様には、子どもたちの体調の見守りや洗濯などのご協力ありがとうございます。スポーツフェスティバル当日が、子どもたちにとっていい思い出になるように、職員一同、



頑張ります!

- ※ 4月28日付「令和5年度 スポーツフェスティバルの開催について」でお知らせしているとおり、延期、または開始時刻の変更などの場合は、5月21日(日)午前6時過ぎに安心メールでご連絡します。予定通り実施する場合は、安心メールでのご連絡は行いません。
- ※ 同ご案内に、「保護者の受付時間」についての記述がありましたが、今年度は、入場制限を設けておりませんので、保護者受付はありません。お詫びして訂正いたします。

マスクの着用について

昨日、予行練習を行いました。目的は、各競技のスタート・ゴール位置や動きの最終確認、及び各係の準備や道具等の確認です。午前中は天気が良く、気温も上がったため、暑そうにしている子どもたちもいました。昨日は、他県ではありますが中学生が体育大会の練習中に熱中症のため救急搬送されたとの報道がありました。本校では、練習中の休憩時間の確保やこまめな給水タイムの設定を行っています。本番当日も暑くなることが予想されますので、同様の対策を取り、子どもたちの体調面での安全確保に取り組みます。

予行練習中の子どもたちを見てみると、ほとんどの時間マスクを着用している子どもがいました。(マスクを外して予行練習に参加した子どもたちも多くいました。)ご存じのとおり、マスクの着用は個人の判断となっています。しかし、暑い中でのマスク着用は、熱中症などほかの危険も想定されます。お子様の顔色や体調面から危険と判断した場合は、マスクを外すように声を掛けることがあるかもしれません。スポーツフェスティバルでの、マスク着用について、応援中、係の仕事をしているとき、そして競技中はどうするのかをお子様と話し合っていただければと思います。